

AMENAGEMENT/BTP : Arcos et Vinci confiants dans la pose des premiers hectomètres de bitume

Malgré les recours successifs d'Alsace Nature au tribunal administratif et les manifestations régulières dont certaines rassemblent dans les rues de Strasbourg/67 plusieurs milliers de personnes contre l'avancement des travaux du GCO de Strasbourg, les dirigeants du groupe de BTP **VINCI** / **T** : 01.47.16.35.00 montrent une certaine assurance. Ainsi, le chantier avance et le concessionnaire, Arcos, espère pouvoir « tirer du noir » c'est-à-dire poser les premiers hectomètres de bitume à la fin 2019. La mise en service de cette autoroute à péage, elle, est programmée pour la fin de l'année 2021. www.vinci-autoroutes.com/fr